

DIA MUNDIAL DE LA

ELA



La esclerosis lateral amiotrófica es una enfermedad neurológica poco común. Avanza rápidamente y puede reducir la capacidad de una persona de hablar o moverse.

5-10%

Las causas de la ELA son desconocidas. Solo un porcentaje de los casos tienen origen genético hereditario



¿SABÍAS QUE...?

Esta enfermedad afecta a personas de entre 40 y 70 años, siendo más frecuente en hombres y con mayor incidencia entre los 60 y 69 años. Se estima que cada año se producen alrededor de 3 casos por cada 100.000 habitantes.

SÍNTOMAS COMUNES DE LA ELA:

- Trepiezos
- Dificultad para levantar o agarrar objetos
- Fatiga anormal en brazos y/o piernas
- Debilidad muscular
- Cambios en el habla
- Calambres musculares
- Movimientos musculares anormales
- Episodios involuntarios de risa o llanto

En la actualidad el tratamiento de la ELA se centra principalmente en dos objetivos: prolongar la supervivencia de los pacientes y mejorar su calidad de vida. Esto se logra mediante la implementación de una combinación de enfoques terapéuticos, que incluyen el uso de medicamentos neuroprotectores, cuidados sintomáticos, atención nutricional y apoyo ventilatorio cuando es necesario.

